



Künten, 22. April 2023

Kleine Ausfahrt Samstag, 15. April 2023

Bericht von Thomas Gusset

Trotz der schlechten Wetterprognose trafen sich am Samstag, 15. April 2023 22 FaBaM Mitglieder und Gäste mit elf Autos in Dielsdorf zur ersten kleinen Ausfahrt der neuen Saison durch das Zürcher Weinland.

Um 13:30 Uhr startete der Konvoi bei trockenem, aber bedecktem Wetter Richtung Niederhasli und Oberweningen, wo wir am Anfang der Piste 14 unseren ersten Halt einlegten und neben unseren Fahrzeugen auch die landenden Flugzeuge bewunderten.

Weiter ging's dann via Winkel, Embrach und Oberembrach durchs Naturschutzgebiet Eigenthal, dann über die Anhöhe von Brütten hinunter nach Pfungen und Neftenbach. Vorbei am Schloss Wart, kurvten wir entlang von Weinreben hinauf gegen den Irchel, wo wir einen zweiten Halt einlegten und bei frischer Temperatur die Weitsicht über die Stadt Winterthur genossen. Über Buch am Irchel, Dorf und seitlich am Goldenberg vorbei, führte unsere "Zürcher Weinlande-Route" dann nach Andelfingen. Wir fuhren weiter Richtung Flaach, bogen dann aber vorzeitig nach rechts ab, querten die Thur über die gedeckte Holzbrücke bei Alten und gelangten via Marthalen, dem nördlichsten Punkt unserer Ausfahrt, nach Ellikon am Rhein. Vor dem alten Schulhaus dieses idyllischen Dörfchens stoppten wir ein letztes Mal, bevor es dann praktisch entlang dem Rhein über Flaach, Rorbas, Eglisau nach Zweidlen ging.

Eine weitere Schleife abseits der grossen Hauptstrassen musste noch sein und so gelangten wir durchs schöne Bachsertal nach Schneisingen (via Windlach, Bachs, Fisibach, Siglistorf), wo wir um 17 Uhr im Restaurant „Alpenrösli“ auf die trockene Ausfahrt und den Saisonaufakt anstossen konnten.



Übersicht Ausfahrt FABAM 15. April 2023

